

Von: Sascha Graf <sascha.graf@bluewin.ch>
Gesendet: Sonntag, 7. Juni 2020 11:01
An: alle Mitglieder des SV Full-Reuenthal

Betreff: Start in die Sommerpause

Liebe Schützenkameradinnen und Schützenkameraden

Leider, aber verständlicherweise, wurden auch das Bundesfeierschiessen in Schneisingen und das Weiherschiessen in Freienwil mittlerweile abgesagt.
Das bedeutet, der nächste Schiessanlass in unserem Kalender wäre das Gladiatorenschiessen in Hausen. Dieses findet allerdings erst gegen Ende August statt.
Aus diesem Grund hat der Vorstand, in Absprache mit den beiden Klingnauer Vereinen, beschlossen bereits jetzt in die Sommerpause zu gehen.
Das erste Training nach dem Unterbruch findet also voraussichtlich am 12. August statt.
Das ist auch bereits so auf unserer Homepage vermerkt.

Jetzt aber noch eine erfreulichere Nachricht:
Der nächste nicht- Schiessanlass in unserem Kalender ist der Grillplausch am 26. Juni.
Diesen können und möchten wir natürlich durchführen.
Ihr werdet dazu noch eine Einladung erhalten. Der Vorstand hofft auf ein reges Erscheinen;-)

Bis dahin alles Gute wünscht

- der Vorstand